
 
 
 

Assemblée générale des parents 
Le lundi 12 septembre 2022 à 19h00 

École de Ste-Louise 
Présences :  3 parents de St-Roch : David Gilbert, Valérie Thibault et Rosalie Toussaint 

3 parents de Ste-Louise : Véronique Brillant, Catherine Gagnon, Sandra Malouin 
4 parents de St-Onésime : Marie-Josée Hudon, Catherine Laroche, Christelle 
Lévesque, Léda Villeneuve 

 
PROJET - PROCÈS-VERBAL – AGP 

 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

1.1 Mot de bienvenue et vérification du quorum (à 19h03) 
  Après constatation du quorum, la présidente du conseil d’établissement Véronique 

Brillant ouvre la séance par les salutations d’usage et souhaite la bienvenue à tous. 
 
1.2 Nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée 

Il est proposé par Léda Villeneuve et unanimement résolu que la secrétaire 
d’assemblée soit Véronique Brillant   . 

 
1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour du 12 septembre 2022 

Il est proposé par Catherine Laroche et unanimement résolu que l’ordre du jour de 
l’assemblée générale de parents soit adopté tel qu’il est présenté et qu’il a été 
distribué aux parents lors de l’invitation. 

 
1.4 Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 13 septembre 2021 

Après avoir expédié le procès-verbal aux parents participant par courriel, la 
présidente est dispensée d’en faire la lecture il est proposé par Marie-Josée Hudon 
et unanimement résolu que le procès-verbal de l’assemblée générale du 13 
septembre 2020 soit adopté tel qu’il est proposé. 
 

1.5  Présentation du Rapport annuel 2021-2022 du Conseil d’établissement 
Véronique Brillant, présidente du conseil d’établissement présente le rapport annuel 
adopté lors de la rencontre de juin. 

 
1.6 Mot de la direction 

Annie-Claude Pelletier présente l’organisation scolaire 2022-2023, au niveau du 
personnel enseignant, de la professionnelle et du personnel de soutien.    
 

2. DOSSIERS DE DÉCISION 
 

2.1 Nomination d’un Président d’élection 
Président(e) d’élection :  
Annie-Claude Pelletier est proposé par Véronique Brillant 
 
 
 



2.2 Élections 
     Marée-Montante :  

-Valérie Thibault a été élue pour un mandat de deux ans en 2021 
-Rosalie Toussaint est sortante 
  
-Mise en candidature : 
-Rosalie Toussaint est proposée par Véronique Brillant 
    
Fin des mises en candidature 
Elle accepte le poste et est élue par acclamation 
 
Orée-des-Bois :  
- Christelle Lévesque a été élue pour un mandat de 2 ans en 2021. 
-Véronique Brillant est sortante 
 
-Mise en candidature : 
-Sandra Malouin est proposée par Véronique Brillant 
-Véronique Brillant est proposée par Sandra Malouin 
 

       Fin des mises en candidature 
       Sandra Malouin refuse la mise en candidature 

 Véronique Brillant accepte le poste et est élue par acclamation 
 
Étoile-Filante :  

- Léda Villeneuve a été élue pour un mandat de deux ans en 2021.  
- Roxane Martine Coutu est sortante 
 
Mise en candidature : 
-Marie-Josée Hudon est proposée par Léda Villeneuve 
 
Fin des mises en candidature 
Marie-Josée Hudon accepte le poste et est élue par acclamation     

 
2.3    Nomination du représentant et du représentant substitut au comité de parents  

 
Représentant(e) : 
Mise en candidature : 
Véronique Brillant est proposée par David Gilbert 
Elle accepte le poste et est élue par acclamation 
 
Représentant(e)-substitut : 
Mise en candidature : 
Léda Villeneuve est proposée par Rosalie Toussaint 
Elle accepte le poste et est élue par acclamation 

     
 
 
 
 
 
 



3. DOSSIERS D’INFORMATIONS 
3.1 Présentation des O.P.P. 

 
Marée-Montante :  
L’OPP est formé : Roxane-Martine Coutu; Rosalie Toussaint; Kaïla Généreux, 
Valérie Thibault 
 

Campagne de financement : campagne postale 
 
Orée-des-Bois : 
L’OPP est formé : Véronique Brillant, Sandra Malouin, Andréanne Labbé,  
 
Campagne de financement :  Objectif des campagnes de financement  
Assumer les coûts entraînés par les sorties éducatives et ludiques excédant la portion 

assumée par l’école. Permettre à l’OPP d’avoir un budget de fonctionnement pour 
la mise en œuvre d’activité à l’école. Faire l’achat de matériel sportif si les 
campagnes de financement le permettent.  

-Collecte de canettes  
-Vente de bûches de Noël 
-Campagne postale  
-Vente de dessert maison lors du souper pizza de la municipalité 
-Souper spaghetti 
-Vente de hot dog 

 
Étoile-Filante : 
L’OPP est formé :  Léda Villeneuve, Catherine Larocque, Cathy Fontaine, Christelle 

Lévesque, Marie-Josée Hudon  
 
Campagne de financement : Objectif des campagnes de financement  
Assumer les coûts entraînés par les sorties éducatives et ludiques excédant la portion 
assumée par l’école. Permettre à l’OPP d’avoir un budget de fonctionnement pour la mise 
en œuvre d’activité à l’école. Faire l’achat de matériel sportif onéreux si les campagnes de 
financement le permettent. Amasser des sommes afin de soutenir la mise en place d’un 
projet d’aménagement de la cour d’école et/ou l’amélioration du projet de classe 
extérieure. Permettre au service de garde de l’Étoile-Filante d’utiliser une partie des fonds 
amassés pour des activités. Permettre à la classe de 4-5-6e de s’équiper d’un ensemble 
d’aquarium pour l’élevage de saumons 
 
-Collectes de contenants consignés 
-Vente de hot-dogs 
-Dîner frittata 
-Campagne postale 
-Poulet BBQ  
-Commandite de la municipalité 
 
3.2 Présentation du rapport annuel du comité de parents 
Rosalie Toussaint propose une dispense de lecture qui est unanimement acceptés. 

Véronique Brillant fait donc un résumé du rapport annuel 2021-2022 du comité de 
parents. 

 
 



4. CLÔTURE DE LA SÉANCE 
Marie-Josée Hudon propose la levée de l’assemblée à 19H28 . 

 
 

   Madame Annie-Claude Pelletier procède aux tirages annoncés. 
  
  
_________________________    _________________________ 
Véronique Brillant, présidente      Annie-Claude Pelletier 
Conseil établissement 2021-2022          Directrice  


